

Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Lingkungan Melalui Program Door To Door di Desa Cibitung

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

May 3, 2024 - 13:23



Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Lingkungan Melalui Program Door To Door di Desa Cibitung

Sukabumi, 3 Mei 2024 – Dalam rangka memperkuat keamanan dan meningkatkan kesadaran lingkungan, Polsek Sagaranten melalui Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, Briptu Gilang Muhamad Ramadhan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana di Desa Cibitung, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi pada Jumat, 3 Mei 2024.

Mulai pukul 10.00 WIB, Briptu Gilang mengunjungi rumah-rumah warga, termasuk kepala desa dan staf, untuk melakukan dialog langsung dan mendengarkan masukan serta kekhawatiran warga. Dalam kegiatan ini, Briptu

Gilang juga menyampaikan sejumlah himbauan penting yang mencakup:

1. **Proaktivitas dalam Keamanan:** Mengajak warga untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.
2. **Komunikasi Kamtibmas:** Mendorong warga untuk segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas melalui WhatsApp yang telah disediakan, apabila menemukan kendala atau informasi penting terkait keamanan.
3. **Pencegahan Kenakalan Remaja:** Meminta warga untuk menyampaikan kepada remaja dan anak-anak pentingnya menghindari perilaku kenakalan, seks bebas, penggunaan narkoba, tawuran, konsumsi minuman keras, dan penggunaan knalpot bising.
4. **Penggunaan Masker:** Mengingat kondisi udara yang kurang baik, warga diminta untuk menggunakan masker guna mencegah Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA).
5. **Pengelolaan Sampah:** Menekankan larangan membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah sesuai UU No. 18 tahun 2008.
6. **Larangan Pembakaran Lahan:** Himbauan terhadap larangan membuka lahan perkebunan dengan cara membakar untuk menghindari risiko kebakaran lahan dan hutan.

Kegiatan ini disambut baik oleh warga Desa Cibitung, yang mengapresiasi upaya Polsek Sagaranten dalam menjaga komunikasi dan keterlibatan langsung dengan masyarakat. "Kami berterima kasih atas inisiatif ini karena tidak hanya mendekatkan kami dengan kepolisian tetapi juga memperkuat kesadaran kami tentang pentingnya menjaga lingkungan dan keamanan bersama," ujar seorang warga.

Polsek Sagaranten berkomitmen untuk melanjutkan dan mengembangkan program DDS ini di wilayah lainnya, sebagai upaya terus menerus dalam membangun hubungan positif dan responsif antara kepolisian dan komunitas di Kabupaten Sukabumi.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg>
<button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```